
"Neid-Debatte"
Beitrag von „FrankP“ vom 30. März 2007 um 22:33

Hallo,

Deutschland ist und bleibt halt ein Land voller Neider. Das werden wir nicht ändern können.
Wer nicht Mittelmaß ist, fällt auf - und wer auffällt zieht oftmals auch den Neid auf sich.

Na und - wen stört's. Einsteigen, Türen zu und Gas geben. Dann ist die gute Laune sofort wieder
zurück.

Viele Grüße,
Frank
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